

Ariane Austin, juvénile filles

Ariane est originaire de Benoit. Elle fait partie du club de ski de fond Le Sureau blanc de Tracadie depuis qu'elle est toute petite. Elle est membre de l'équipe provinciale A depuis 2013. Elle a participé aux Championnats nationaux à Canmore en février 2017 et en 2018 à Thunder Bay. Elle a participé aux Championnats de l'Est en 2016, 2017 et en 2018. Les Championnats Jeunesse NORAM ne sont pas inconnus pour elle. Elle y est allée en 2015, 2016 et 2017. Elle a reçu la Coupe Championnat en 2014, 2015, 2016, 2017 et en 2018. Ariane a comme objectif d'atteindre 1 500 km en ski de fond et en ski à roulettes. Elle s'adonne à la peinture, au vélo, à la course et à la lecture. Elle aime les films de Harry Potter, de Star Wars et Pirates des Caraïbes.

«Les gagnants font toujours ce que les perdants n'aiment pas.»

